



市民の誓い 私たちは水を生かし 緑を広げ 安全に努め 心を育て 助け合います



市マスコットキャラクター おがっきい&おあむちゃん

# 本市で新型コロナウイルス感染症が拡大 徹底した対策をお願いします

大垣市長 小川 敏

全国各地で新型コロナウイルスが猛威を振るっており、4月7日には、東京都や大阪府など7都府県に緊急事態宣言が出されました。市内においても、2月下旬に初めて同ウイルスの感染者が確認されて以降、4月7日現在で8人の感染が確認されており、イベントの自粛や市有施設の利用制限などの感染拡大の防止策を一層強化しているところでございます。



大垣市新型コロナウイルス感染症対策本部会議で発言する小川市長

市内の小中学校や幼稚園などでは、子どもたちの健康を守ることを最優先に、3月2日から臨時休業の措置を取っており、県内の感染者が急増している状況を踏まえ、4月以降も休業を延長しております。

感染防止対策の実施に当たりましては、子育て家庭をはじめ、多くの市民の皆様のご負担になると存じますが、感染拡大を何としてもくい止めるため、引き続きご理解とご協力をお願い申し上げます。

これ以上感染を拡大させないためには、市民の皆様の適切な行動が必要でございます。「換気の悪い密閉空間」「多くの人が密集」「近距離での会話や発声」の三つの条件が重なる場を徹底して避けてください。また、感染していても自覚症状がないまま行動して、周囲にうつしてしまうケースもあります。自分自身の健康と命、そして皆様の周りの子どもたちや大切な人を守るためにも、不要不急の外出を控えてください。

感染は全国に広がっており、誰もが感染する可能性があります。感染者や濃厚接触者などに対する誤解や偏見を持つことがないように、冷静な言動に努めてください。

市としましても、市民の皆様が安全に安心して生活できるよう、関係機関と連携して、一日も早い新型コロナウイルス感染症の終息に向け、全力で取り組んでまいります。

## 自粛の影響に

## 緊急経済対策を実施します

新型コロナウイルス感染症が拡大傾向にある中、観光やイベントなどの自粛に伴い、中小企業を中心に事業活動への影響が出ています。

このため、市は企業の資金繰り支援など、第1弾の緊急経済対策を実施します。

今回の主な対策としては、市中小企業融資制度において、感染症の影響を受けたと認定された事業者が、9月30日までに融資を受けた場合、融資の据置期間を従来の6か月以内から、12か月以内に延長し、支払った利子について市が全額補助します。その他、市商店街振興組合連合会が9月に予定していたプレミアム付き商品券の発行を5月1日に前倒しします。

今後も、国や県の施策に対応するとともに、市としての的確な対策を講じていきます。

詳しくは、商工観光課(☎47-8596)へ。

## 実践していただくため

## 感染予防のため

本市においても、3月末から新型コロナウイルス感染症の確認が増えてきており、1か月前とは状況が大きく変わってきています。高齢者や基礎疾患(糖尿病、心不全、呼吸器疾患など)を有する人は、重症化するリスクが高いと考えられています。

市民の皆さん一人ひとりが感染予防策の実践をお願いします。

### 日常生活で気を付けること

石けんによる正しい手洗いを実施するほか、混雑した場所を避けてください。咳などの症状がある人は、咳エチケットを心がけてください。また、発熱などの風邪の症状が見られるときは、外出を控えて、毎日、体温を測定して記録してください。

その他にも、十分な睡眠や栄養のある食事を取って自己免疫力を高めることが感染予防につながります。

感染予防などについて詳しくは、保健センター(☎75-2322)へ。

## イベント中止情報などをご確認ください

本紙掲載の情報は4月8日現在です。新型コロナウイルス感染防止のため、イベントなどが中止や変更となる場合があります。お出かけ前に主催者などへご確認をお願いします。

感染予防の最新情報や市主催イベントなどの中止情報は、市HPでご確認ください。



市HP

### 4月15日号 主な内容

- ▶ごみ収集日の変更、市民アンケート調査にご協力を、通学路のブロック塀などの撤去に補助など … 2~3 P
- ▶募集、講座のお知らせなど … 4~5 P
- ▶健康ガイド … 6~7 P
- ▶市政情報をインターネットでも閲覧できます、水嶺湖音楽祭2020協賛事業を募集、大垣まつり中止など … 8 P

## 一人ひとりができる対策を

### 正しい手の洗い方



### 3つの咳エチケット



人が密集するような場所を避けて、感染予防を!

### マスクの正しい着用方法

